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Même si les organisateurs du
Tour et la FTC, attendent la
décision officielle des
autorités togolaises, pour la
tenue ou non d'un événement
considéré comme l'un des
plus grands sur le plan
nat ional , i l es t d 'une
é v i d e n c e q u e
l'environnement est loin
d'être favorable vu l'urgence
sanitaire qui s ' impose
aujourd'hui.
Sur le plan international,
toutes les activités sportives
ont été mises en berne et ce
n'est pas le Togo qui déroge à
la règle.
Les organisateurs du Tour
cycliste international du
Togo sont conscients de la
situation et Francis Ducreux,
Directeur de la structure
o r g a n i s a t r i c e d e
l'évènement, anticipe déjà
sur la question et pense qu'un
non lieu pointe déjà à
l'horizon et même un plan B
est impossible.
Dans cet entretien avec le
Mérite Sportif, il ne cache
pas ses regrets en parlant
d'une annulation sûre et
certaine de la 29 édition du
Tour. Toutefois, il pense qu'il
est important de privilégier
la lutte contre le Covid-19 et
souligne l'importance de
respecter les mesures
a d o p t é e s p a r l e
G o u v e r n e m e n t p o u r
circonscrire le mal qui plane
au dessus de nos têtes. « Le
Tour sera surement annulé.
Pour les amoureux de la

petite reine, je leur dis que je
suis déçu. Mais, la vie et la

famille sont plus importants
», explique-t-il.
Plus loin, il poursuit en
disant : « Le Coronavirus
nous inquiète tous, l'Europe
a beaucoup de problèmes. La
France, l'Allemagne, l'Italie,
l'Espagne. Je souhaite que
l'Afrique soit prête à
endiguer cette pandémie qui
v a m a l h e u r e u s e m e n t
progresser. Il faut rester à la
maison , respec ter les
consignes données par les
autorités. Rester en prière
pour que le tout puissant soit
à nos côtés ».
Rappelons que l'édition
2019 du Tour du Togo s'est
tenu du 10 au 14 avril. Elle a
réuni des équipes venues du
B é n i n , R D C , G h a n a ,
Burkina Faso, Mali, France,
Allemagne Belgique, Niger,
Côte d'Ivoire et Nigeria.

ème

B. Bayawè

Vers le report du tour cycliste
international du Togo
Avril est réputé être la saison de la petite reine au Togo. Le
Tour cycliste international du Togo organisé depuis vingt
huit (28) ans par Sporpub international en collaboration
avec la Fédération Togolaise de Cyclisme (FTC) aura du
mal à se tenir cette année, à cause de la pandémie de
coronavirus qui sévit actuellement dans le monde. Francis
Ducreux promoteur du Tour, contacté depuis sa base à
Ouagadougou s'est prononcé sur le sujet

La psychose a finalement fait
son lit dans tous les secteurs
d'activités. Le monde sportif

n'est pas épargné. Toutes les
disciplines sportives sont soumises à
l'arrêt devant le Coronavirus
(Covid-19), un adversaire coriace
et invisible.

La terreur se répand à un rythme
exponentiel et nul ne sait ce que
l'avenir nous réserve. Quand on
est sportif professionnel,
l'inquiétude est de savoir : « A
quand la reprise des compétitions
suspendues ou reportées?
L'inquiétude dans une telle
urgence sanitaire, provoquée par
le Coronavirus, dépasse, le
''simple entendement des
principaux acteurs du sport et
renvoie à des interrogations des
sponsors, politiques et autres
décideurs. Le calendrier sportif
mondial, où les obligations
jouissent d'une extrême
importance, est chamboulé. Avec
le Covid-19, tout est remis en
cause.
En effet, l'Euro, la Copa América,
le Championnat d'Afrique des
Nations (CHAN), les éliminatoires
de la CAN, la Ligue des
champions d'Asie, les éliminatoires
de la Coupe du monde, le tournoi
de qualification pour les Jeux
Olympiques, les championnats
majeurs de football, la ligue
européenne des Champions et
l'Europa league, les mondiaux en
salle ont été reportés.
Aussi, d'autres grandes
compétitions comme la formule 1,
le Badminton, le Grand Prix Moto
GP du Qatar, le semi-marathon
de Paris, la NBA, le Hockey sur
glace de la ligue nord-américaine
ont-elles été mises sous éteignoir.
Pour corroborer ce fait, même
dans les pays où le sport ne jouit
pas d'un statut professionnel
toutes les compétitions sont aux
arrêts.
La pire réalité aujourd'hui est que
le Covid-19 est en train de
toucher les sportifs professionnels.
Consultants, dirigeants,
journalistes sportifs etc. ne sont
pas épargnés. Face à ce drame,
l'issue des compétitions déjà
entamées devient une
préoccupation pour les
organisateurs.

Moudjib Falana

Les Eperviers du TogoEditorialEditorial

L'adversaire
à abattre !
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1 au classement, après 10
journées de championnat dans
la zone méridionale, avant la
suspension des compétitions
par la FTF pour cause de
coronavirus, l 'équipe de
Kodjoviakopé-Nyékonapkpoé
Adjololo se rapproche de son
objectif.
Encore, faut-il rester concentré
jusqu'à la fin de l'aventure pour
ne pas faire un faux pas comme
ce fu t l e ca s lo r s des
précédentes saisons. Volonté,
courage, abnégation, sacrifice,
sont les maitres-mots des
d i r i g e a n t s , j o u e u r s e t
sympathisants de l'Entente II.
Une philosophie de jeu portée
vers l'avant avec des gâchettes
c o m m e N u k a f u Vi c t o r ,

Kissimbo Hunlédé, Amouzou
Séyram, Junior Akakpo, entre
autres.
Depuis 2017, la volonté de la
part des dirigeants d'Entente II
de retrouver l'élite du football
togolais, s'est souvent traduite
dans les faits. Mais force est de
constater que le club a souvent
échoué consécutivement dans
le tournant décisif pour la
montée en D1. Il faut être plus
qu'ambitieux pour poursuivre
cet object i f qui semble
inébranlable pour les dirigeants
quand on analyse la situation.
Arrivé à la tête du club en
septembre 2018, M. Ayaovi
Edem Kénou, au vu de la
prestation de l'équipe qu'il
dirige, s'est forgé avec son

entourage un mental de battant.
Pour ce féru du cuir rond,
redorer le blason de l'Entente II
est plus qu'une mission. La
nouvelle équipe dirigeante sait
qu'elle est encore attendue cette
a n n é e . D e s o u r c e s
concordantes, même les anciens
dirigeants sont restés dans
l ' a n t i c h a m b r e d e c e t t e
association sportive pour
pousser l'équipe vers l'avant. Le
cas de Mathieu Mablé, ancien
président, devenu président
d'honneur, est évocateur.
Q u o i q u ' o n d i s e , b i e n
qu'évoluant en deuxième
division, il est important
d'apprécier la régularité de ce
club qui montre une faim
d'accéder à la division d'élite.

Beaucoup d'observateurs
s'accordent à croire que cette
année sera la bonne. Toutefois,
il va falloir se poser quelques
questions sur l'organisation
autour du club. Ce qui bloque la
montée à chaque exercice de
championnat. Un échec qui
revient avec acuité.
Lorsqu'on retourne sur les
traces de certains techniciens
qui ont fait la maison, tout ne
s'est pas passé comme prévu.
Chaque organisation a ses
défauts dit-on. Amégnito
Akouété qui a échoué de peu
pour la montée en D1 sur deux
saisons avec cette équipe avant
de se défaire de sa casquette
jaune et bleu n'est pas allé du
dos de la cuillère pour relever,

lors d'une sortie médiatique,
q u e l q u e s c e r t a i n e s
insuffisances autour de la
formation de Kodjoviakopé-
Nyékonakpoé Adjololo. Ce
dernier estime que les dirigeants
peuvent mieux faire dans le
management autour du club.
Influences extérieures, relation
président-coach doivent être

améliorées, préconise-t-il.
Ce qu'il faut retenir à ce sujet est
qu'Entente II constitue une

g r a n d e c o m m u n a u t é d e
fanatiques.
Dans cette configuration, même
l'équipe dirigeante elle-même,
n'est pas totalement à l'abri
d'influences extérieures et de
c r i t i q u e s a c e r b e s . L e s
techniciens qui prennent les
rênes du club ne sont pas
exempts de reproches quand les
résultats ne suivent pas.
Conséquence, ils se retrouvent
dans l'obligation de gérer
tensions et émotions. Situation
assez dé l ica te pour les
techniciens de football qui ont
souvent besoin de stabilité pour
accomplir la mission qui leur est
assignée. En attendant la reprise
de la compétition, les Jaunes et
bleus de la capitale ont intérêt à
maintenir leurs formes.
Le club Entente II de Lomé est
créé en 1978.
Avant sa descente en D2, il a été
deux fois, vainqueur de la
Coupe du Togo (1986, 1989),
deux fois finaliste de cette
même compétition en 1990 et
1999. La formation sportive de
Kodjoviakopé- Nyékonapkoé
Adjololo a été vice-championne
du Togo en 1979 et 1990 et enfin
finaliste de la coupe de l'UFOA
en 1978.

er

Moudjib Falana

Tomety Kaï

Depuis quelques saisons, le championnat national de football
de deuxième division présente un air du déjà vu dans la zone
sud. Entente II de Lomé, l'une des équipes mythiques du Togo
tente depuis de sortir du purgatoire.
Cette année sera peut-être la bonne.

D2 : Entente II, la bonne année ?
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a réélection du colonel Kossi
Akpovy à la tête de l'instance
faîtière pour un second mandat
de quatre ans est, semble-t-il,
viciée. En atteste, l'acceptation
de la requête d'invalidation des
décisions du congrès ordinaire
électif de la FTF déposée auprès
du Tribunal arbitral du sport
(TAS) par le président du club
Agouwa FC.
Cette inst i tut ion a jugé
recevable la p la in te de
Moustapha Kassendja parce
qu'elle contiendrait des preuves
de défaut de quorum, en
violation des articles 20, 25 et
29-1 des S ta tu t s de la
Fédéra t ion togola i se de
football.
En réalité, le plaignant digère
mal le fait que le corps électoral
ait été taillé sur mesure,
excluant certains, reniant le
droit de vote à d'autres dont
l'équipe de Koussountou.
Lorsque l'histoire de la requête
d'annulation envoyée au TAS a
fuité dans la presse, l'entourage
du président de la Fédération est

monté au créneau pour
minimiser l'importance de cette
affaire. Sur un réseau social,
une personnalité très proche du
colonel-président a même eu le
toupet d'écrire que le chien
aboie la caravane passe. Une
sorte d'arrogance, doublée de
mépris, étalée en public alors
qu'entre-temps, la demande a
été jugée valable, pertinente et
donc recevable.
Dans la foulée, le Tribunal basé
en Suisse a saisi par courrier le
président réélu, lui demandant
de lui fournir des explications,
de lui donner sa version des
faits. Dans une correspondance
en date du 13 mars 2020, le
Secrétaire général de la FTF,
Pierre Lamadokou, au nom de
M. Akpovy, demande à Pauline
Pellaux, conseillère au TAS,
que trois juges soient désignés
pour connaître le différend et
trancher. « En ce qui concerne la
m é d i a t i o n , m a l g r é l e s
avantages qu'elle offre en
termes de coûts et de célérité,
nous souhaitons directement

aller à la procédure d'arbitrage
», aurait-il notamment écrit
dans la lettre consultée par
certains confrères.
Dans une autre correspondance,
le président de la FTF change de
ligne de défense. L'heure,
assure-t-on dans certains
milieux proche du dossier,
serait à l' « arrangement »,
débouchant sur le retrait de la
plainte. Et la date butoir pour ce
faire était le lundi 30 mars
dernier. Finalement Moustapha
Kassendja a-t-il finalement
retiré sa requête de recours
d'annulation ?
La volte-face du colonel Kossi
Akpovy confirme dans une
c e r t a i n e m e s u r e q u e

l'accusation portée contre lui est
fondée, c'est-à-dire qu'elle a été
faite dans une condition non
conforme aux textes de
l'instance faîtière nationale en
vigueur.
Selon nos recoupements, les
épaules du président d'Agouwa
FC ne sont pas suffisamment
larges pour supporter des
pressions qui viennent d'un peu
partout afin qu'il accepte
l'arrangement. Quoi qu'il en
soit, cette affaire montre que
l'assemblée générale élective du
25 janvier s'est déroulée en
v i o l a t i o n d e c e r t a i n e s
dispositions statutaires.

: leveil.tgSource

Après avoir invité le peuple
togolais à plus de sérieux et au
respect des mesures mises en
place contre la pandémie de

Coronavirus dans une vidéo de
sensibilisation, relayée sur les
réseaux sociaux, le sociétaire
d'Al Aïn passe à l'action, en

faisant don de 1000 cache-nez
et 2000 gants au personnel
soignant du CHU Sylvanus
Olympio. Un geste apprécié par

Amah Tchorou, surveillant
général de ce centre hospitalier.
Il a profité de l'occasion pour
lancer un appel à d'autres
bonnes volontés.
Cet appel semble avoir écho
favorable d'autant plus que le
mardi 31 mars dernier, un
coéquipier de Fo-doh Laba en
équipe nationale du Togo lui
emboite le pas. Il s'agit de Peniel
Mlapa qui fait à son tour un don
d'un kit de lavage de mains à la
mairie d'Aného. Le matériel a
été réceptionné par Me Alexis
Aquéréburu dès mains du père
du donateur. Le Kit est composé
de 30 seaux, bidons d'eau de
javel, gants et détergents. Cette
action de l'attaquant des
Eperviers est également
annoncée dans d'autres localités
du pays.
Soulignons que dans la lutte
contre la propagation du Covid-
19, l'OMS recommande entre
autres, le lavage des mains
comme mesures barrières.

Roland T.

Le colonel Akpovi dans une situation inconfortable
Réélu pour les uns, plébiscité pour les autres, le samedi 25
janvier dernier au Palais des Congrès de Kara, le président du
Comité exécutif de la Fédération togolaise de football se
retrouve aujourd'hui au centre d'une affaire qui le fragilise.

Des internationaux togolais font leur part
Lutte contre la propagation du Covid-19 :

Dans un contexte où la solidarité nationale sauve des vies, le gouvernement togolais, les
entreprises ainsi que les bonnes volontés, sont en train de faire leur part pour stopper la
propagation du coronavirus au Togo. Les internationaux togolais Fo-doh Laba (Al Ain, EAU) et
Mlapa Peniel ont passé de la parole à l'acte en venant à la rescousse de leur pays natal avec du
matériel de protection.



Le bouquet final s'est déroulé à
Kotokoli Zongo, un quartier
périphérique de Lomé. La
compétition s'est jouée sous
forme de gala entre Jaguar FC,
l'académie Wara, Agbazé Fc,
AKZ, Académie Shabab. La
configuration était sous forme
d'un mini-championnat. Les
quatre meilleures équipes se
sont hissées dans le dernier
carré. Académie Al Shabab-
Jaguar FC pour la première
demi-finale et Wara-AKZ pour
la seconde. Le public sportif qui
a effec tué nombreux le
déplacement a eu droit à une

finale Wara-Jaguar FC.
Les pensionnaires de Wara plus
organisés dans le jeu avec une
belle circulation de balle,
réussissent à se faire adopter par
le public d'Agoè-Zongo. Ils
assoient leur suprématie sur
l'adversaire. Score à l'arrivée
trois (3) buts à zéro.
Pour M. Rudiger Heid, le
promoteur du tournoi, il est
quest ion à travers cet te
compétition de faire le pont
entre l'Allemagne et le Togo. Ce
tournoi selon lui, véhicule un
message qui est de faire rêver les
jeunes qui trouveront une porte

de réussite de leur vie pas
seulement avec le football, mais
auss i à t ravers d 'aut res
disciplines.
Notons que le tournoi germano-
togolais s'organise depuis dix
(10) ans, notamment à Sokodé
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« Fièvre, froid polaire, mal de
tête constant, gêne respiratoire,
immense fatigue et perte du
goût et de l'odorat. J'ai coché pas
mal de cases. » La footballeuse
française Pauline Peyraud-
Magnin a raconté ce 30 mars
2020 les symptômes qui l'ont
affaiblies et effrayées ces
derniers jours. « Tous les
médecins que j'ai eus m'ont dit
que j'avais contracté le Covid-
19 », a expliqué la gardienne de
but d'Arsenal (Angleterre) et

des « Bleues » lors d'un
entretien diffusé sur le compte
Instagram de l'ex-joueuse
Élodie Thomis.

Pauline Peyraud-Magnin est
loin d'être la première athlète de
h a u t - n i v e a u à a v o i r
vraisemblablement contracté le
coronavirus. Son compatriote,
le volleyeur Earvin Ngapeth, a
été hospitalisé en Russie durant

plusieurs jours. La star tricolore
ne s'est pas appesantie sur les
détails mais avait prévenu
depuis son lit : « Restez bien
tous chez vous, ça n'arrive pas
qu'aux autres. »
Le footballeur argentin Paulo
Dybala, lui, raconte une

« Ça n'arrive pas qu'aux
autres »

et Lomé. Buntkickgut est une
association allemande qui
intervient dans le domaine de
l'environnement. Elle organise
aussi depuis 2013 des Coupes
dénommées « quartier propre ».

B. Bayawè

Ces sportifs de haut-niveau qui ont souffert du coronavirus

Le graal pour les pensionnaires de l'académie Wara
L'édition 2020 du tournoi de l'amitié Germano-togolaise,
organisé par l'association allemande Buntkickgut a tenu ses
promesses. Elle a réuni six équipes issues de différents
quartiers de Lomé et qui ont obtenu leurs tickets pour la phase
finale en terminant meilleurs de leurs zones.

Ils sont jeunes, dotés d'une condition physique exceptionnelle et
souvent d'une hygiène de vie irréprochable. Pourtant, certains
athlètes de haut-niveau ont raconté ces derniers jours leurs
souffrances, après avoir été infectés par le coronavirus.
Témoignages.

Coupe de l'amitié Germano-togolaise :

convalescence usante sans être
toutefois grave. « Je peux me
déplacer mieux, donc je pense
que je vais réessayer de
m'entrainer. Parce que quand j'ai
essayé ces derniers jours, j'ai
senti que je faiblissais trop vite.
Je manquais d'air et je ne

Suite à la page 7



N°065 du Vendredi 03 Avril 2020 7Inter

d i r ec t s . Les p récau t i ons
nécessaires ont été prises par la
fédération et par l'État.

Je ne peux pas vous dire que les
Biélorusses ne sont pas inquiets.
Ils le sont. Mais ce sont des gens
très matures. […] Les gens se
protègent. Mais ils n'en parlent
pas. Ils préfèrent se taire et se
concentrer sur ce qu'ils ont à
faire. Mais ils sont inquiets quand
même. Ils voient sur les réseaux
sociaux ce qu'il se passe ailleurs.
[…]

La situation me fait peur, oui,
mais pas à 100%, parce que des
mesures de sécurité ont été prises
par l'État. Et puis, il faut faire un
choix. Je ne peux pas dire que je
ne vais pas aller à l'entraînement.
Je suis un simple joueur. Mon
club me paie, me nourrit et me
loge. Je dois suivre la décision du
club et de la fédération. […]
À chaque fois, ma famille, ma
maman et mes sœurs notamment,
m'appellent pour voir où en est
ma situation, si ça va, si je ne suis
pas affecté par cette épidémie. Ça
me fait peur mais je suis persuadé
du fait que les gens sont
professionnels et matures en
Biélorussie. Ils prennent la
situation sanitaire au sérieux, ici,
depuis un moment. Donc, je ne
suis pas totalement inquiet, non
plus.

Est -ce que les gens en
Biélorussie ont l'air inquiet à
cause du Covid-19 ?

La situation sanitaire en
Biélorussie vous fait-elle peur
ou pas ?

Source : rfi.fr

M o m o Ya n s a n e : L a
Biélorussie, c'est l'Europe, et
le Maroc, c'est l'Afrique. Le
rythme est le même. Mais le jeu
es t dynamique dans le
championnat biélorusse, il y a
beaucoup de contacts, d'envie
et d'engagement. Et puis le
n i v e a u a a u g m e n t é
récemment.

Est-ce que les Biélorusses sont
des passionnés de football ?

Le championnat biélorusse est
visiblement le dernier en
Europe où l'on joue encore. Du

coup, les amateurs de football,
qui sont en manque de ballon
rond, s'intéressent à la
Vysheyshaya Liga. Qu'est-ce
que ça vous fait de savoir que
beaucoup plus de personnes
que d'habitude suivent vos
matches ?

Partout dans le monde, les
championnats nationaux se
sont arrêtés à cause du

coronavirus . Cela vous
inquiète-t-il qu'on continue à
jouer en Biélorussie ?

Les autorités locales ont-elles
quand même pris de mesures
de sécurité pour protéger la
santé des joueurs et des
spectateurs ?

[…] Le Championnat est très
bien organisé. Tout est en place.
Il y a tout un tas de trophée :
l'homme du match, le meilleur
joueur du mois, le meilleur
joueur de la saison, le plus beau
but du mois. Il y a même un
trophée de meilleur joueur
africain. C'est comme en
Angleterre ou en France.

Il y a pas mal de passionnés de
football, ici. Je ne peux pas dire
que 100% de la population est
passionnée par le foot parce
qu'il y a beaucoup d'autres
sports auxquels s'intéressent les
Biélorusses.
Déjà, il neige beaucoup et il y a
des disciplines comme le ski. Et
tous les sports sont pratiqués,
ici. Le président du pays, par
exemple, n'est pas à fond sur le
foot et préfère le hockey sur
glace. […]

[…] C'est vrai que beaucoup de
personnes s'intéressent à notre
championnat parce que les
autres championnats sont
arrêtés. […] C'est une chance
pour nous. Ça nous permet de
donner une bonne image de la
Biélorussie. Beaucoup de gens
s'intéressent aux matches.
Récemment, j'ai marqué le plus
beau but du mois. Savoir que les
matches sont suivis, ça me
motive à fond. […]

Partout dans le monde, les gens
sont inquiets, avec tous ces cas
positifs et tous ces morts. Ce
virus est en train de ronger notre
monde. Ici, pourtant, ça joue
sans inquiétude. Moi, je suis
inquiet. C'est ma vie qui est en
danger. Mais travailler me
permet de manger. Donc, on ne
peut rien faire pour le moment,
à part suivre les instructions de
la fédération biélorusse, de la
CAF et de la FIFA.

[…] Oui, il n'y a plus de
salutations et de contacts

G
omido de Kpalimé Tomety Kaï

pouvais rien faire, a expliqué
l'attaquant de la Juventus Turin.
Après cinq minutes, je me
sentais très fatigué, je sentais
que j'avais le corps très lourd.
Les muscles étaient douloureux
et je devais m'arrêter ».

D e n o m b r e u x a t h l è t e s
c o m p o s e n t a v e c d e s
symptômes bénins et/ou
étranges, comme la perte
d'odorat et du goût décrites par
le basketteur NBA Rudy
Gobert. Mais tous ne s'en
sortent pas aussi bien, à l'image
d u n a g e u r s u d - a f r i c a i n

Cameron van der Burgh. « Cela
fait 14 jours maintenant que je
lutte avec le Covid-19, écrivait
le champion olympique 2012,
le 22 mars dernier. De loin le
pire virus que j'aie jamais
enduré bien qu'étant un
individu en bonne santé avec
des poumons solides (pas de
tabagisme/du sport), menant
une vie saine et étant jeune ».
Le jeune retraité âgé de 31 ans
avait ajouté : « Bien que les
symptômes les plus graves
(grosse fièvre) se soient
apaisés, je continue de lutter
contre une forte fatigue
générale et une toux résiduelle.
Toute activité physique telle
que la marche me laisse épuisé
pendant des heures. ».

Les tourments de Cameron
van der Burgh

Le natif de Pretoria ne sera pas
le dernier athlète à être ainsi
tourmenté par le coronavirus.
Le cyclise colombien Fernando
Gaviria, diagnostiqué positif au
Covid-19 lors du Tour des
Émirats arabes unis, vient d'en
finir avec quatre semaines à
l'hôpital : « Je voudrais dire un

grand merci à tous ceux qui
m'ont soutenu pendant ma
période de récupération.
J'espère que cette période
extraordinaire que nous vivons
tous pourra bientôt se terminer
et que nous pourrons revenir à
la normalité. ».

Source : rfi.fr

Coronavirus: En Biélorussie, le Guinéen Momo Yansane continue à jouer malgré tout
Momo Yansane est attaquant au FC Isloch, un club de Biélorussie. L'international guinéen âgé de
22 ans raconte pour RFI son quotidien dans le championnat biélorusse, le dernier d'Europe
encore en activité malgré la pandémie mondiale de coronavirus. « Ça me fait peur mais je suis
persuadé du fait que les gens sont professionnels et matures ici », explique-t-il. Entretien.

Ces sportifs de haut-niveau qui ont souffert du coronavirus
Suite de la page 6

Luis Fernadez
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